

HANDSCHUH

Du brauchst:

einen Handschuh



So geht's:

Der Handschuh ist unser Körper die Hand unser Geist

-Wenn wir sterben wird unser Körper in ein Bett (Sarg) gelegt und da dies in die Erde gelegt wird kommt über das Bett ein Deckel, damit der Körper nicht voll in Erde versinkt .

-Der Geist geht zurück zu seinem Schöpfer

-Der Körper und Geist bleiben getrennt bis zur Auferstehung. Dann bekommen wir unseren Körper zurück der als Geschenk für uns von Jesus Perfekt ist (wir haben keine Einschränkungen mehr)

Themen: Erlösungsplan, Körper, Tod, Auferstehung, Sühnopfer